

27/01/2024

Antofagasta: camionero involucrado en colisión múltiple fue formalizado por tres cuasidelitos de homicidio

La Fiscalía de Antofagasta formalizó por tres cuasidelitos de homicidio y dos cuasidelitos de lesiones menos graves, al conductor del camión que el miércoles pasado protagonizó una fatal colisión múltiple en Avenida Irarrázabal de la ciudad.

El imputado, chileno de 40 años, quedó en prisión preventiva por la causal de peligro para la seguridad de la sociedad y se dispuso un plazo de 70 días para completar la investigación de los hechos.



Según se expuso en audiencia de formalización desarrollada esta tarde en el Juzgado de Garantía de la ciudad, alrededor de las 20.10 horas del pasado miércoles 24 de enero, el imputado conducía un camión cargado con sacos de cemento, marca Volvo, por Avenida Irarrázabal en dirección al poniente, momento en que pierde el control y maniobrabilidad de la máquina, colisionando una serie de vehículos hasta detenerse en Irarrázabal con Gran Avenida.

El más afectado resultó ser un vehículo Mazda, que fue arrastrado decenas de metros, provocando la muerte de dos de sus ocupantes y una tercera víctima que, al momento de la colisión, descendía del automóvil.

Durante su descontrolado descenso por la avenida, el camión además impactó otros ocho vehículos, ocasionando lesiones menos graves a dos de sus ocupantes.

Estos hechos, a juicio del Ministerio Público, configuran tres cuasidelitos de homicidio y dos cuasidelitos de lesiones menos graves, todos en calidad de consumados.

Cabe señalar que el detenido posee diversas condenas anteriores por delitos de la Ley de Tránsito, entre ellas, conducción en estado de ebriedad y conducción de vehículo motorizado con licencia suspendida.

Ante la gravedad de los hechos, como también la existencia de antecedentes penales, la Fiscalía de Antofagasta solicitó para el detenido la prisión preventiva por peligro para seguridad de la sociedad, petición que fue concedida por el tribunal.